

Das

Orchester



Wann?

Das Orchester probt während des Schuljahres jeden Freitag von 13.15-14:30 Uhr in der Aula

Worum geht es?

Unser herausragendes MGS-Orchester: Musikalischer Erfolg und Engagement seit 1995!

Seit seinem Debüt vor bald 30 Jahren bei dem Konzert „Musik des 20. Jahrhunderts“ hat sich das Orchester des MGS stetig weiterentwickelt. Ursprünglich aus einem Instrumentalkreis hervorgegangen, wurde die Entscheidung getroffen, das Fortgeschrittenen-Ensemble in ein vollwertiges Orchester umzuwandeln. Dies ermöglichte es, anspruchsvolle Stücke von Benjamin Britten bis hin zu Bill Haley, Rod Stewart und John Lennon zu präsentieren. Seitdem wächst unser Orchester stetig dank toller Instrumentalisten, engagierter Mitglieder und Unterstützung von Ehemaligen, Freunden und Eltern.

Jährliche Schulkonzerte, Auftritte innerhalb und außerhalb der Schule sowie Probenfahrten und gemeinsame Konzertbesuche stärken unsere musikalische Gemeinschaft. Ein besonderer Meilenstein war die CD-Aufnahme im Juni 2009, bei der rund 70 Musikerinnen und Musiker in der Schule zusammenkamen, um die Programmmusik der vorherigen Jahre aufzunehmen.

Trotz Veränderungen im Schulleben bleibt unser Orchester eine feste Größe. Die vielversprechende Unterstufe (IK) lässt die Zukunft mit Optimismus sehen. Wir sind stolz auf unsere musikalische Tradition und freuen uns darauf, diese weiterhin auf hohem Niveau fortzusetzen.

Interessiert?

In erster Linie richtet sich das Orchester an Schüler*innen ab Jahrgangsstufe 8, für Jüngere ist der Instrumentalkreis an unserer Schule interessant. Die Mitgliedschaft im MGS-Orchester steht allen offen, die klassische Orchesterinstrumente beherrschen, aber auch Quereinsteiger*innen sind herzlich willkommen. Unser Orchester bietet eine Plattform, um musikalische Talente zu entfalten und gemeinsam zu musizieren.

Unser Repertoire ist dabei so vielfältig wie unsere Mitglieder: Wir spielen eine breite Palette von „ernster“ Musik bis hin zu Stücken aus der Pop- und Rockmusik, Filmmusik, Musicalausschnitte sowie Eigenkompositionen von Schülerinnen und Schülern

Leitung: Herr Weiß